

SALUTACIÓN

Saludo con orgullo y beneplácito el aniversario número 75 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México*: la más importante publicación académica y de investigación de la ciencia jurídica en nuestro país.

Nacida en el seno de la entonces Escuela Nacional de Jurisprudencia, cumple tres cuartos de siglo de existencia en plenitud de facultades difusoras y creativas, y erigida como arquetipo y paradigma de la cultura y el pensamiento jurídicos.

A lo largo de una vida intensa y plural, ha sabido guardar fiel correspondencia con el perfil distintivo de la Universidad Nacional Autónoma de México, manteniendo el apego a sus conjugadas esencias científicas y humanistas, y a su marcada vocación de universalidad.

Vocación que no la constriñe a abordar las grandes temáticas históricas y tradicionales del Derecho, sino que la impulsa a inquirir en las más actuales y vanguardistas, lo que la afianza y reafirma como plataforma de modernización social.

Por todo ello, y mucho más, celebramos con renovados bríos esta feliz y sostenida contribución al pensamiento jurídico y al desarrollo social de nuestra nación. La *Revista de la Facultad de Derecho de México* es bitácora y ejemplo que sigue concitando lo mejor de la inteligencia y el talento científico en la materia.

María Leoba CASTAÑEDA RIVAS
Directora de la Facultad de Derecho–UNAM
Primera Directora en 459 años de Historia

